



72- 23.07.2014

BLAULICHT

Radfahrer nach Unfall geflüchtet

NACKENHEIM (hol). Ein Radfahrer ist vier Tage nach seiner Unfallflucht von der Polizei ermittelt worden. Der 36 Jahre alte Nackenheimer war mit seinem Fahrrad verbotswidrig und recht zügig auf dem linken Gehweg der Mainzer Straße unterwegs. Am Einmündungsbereich der Straße An der Turnhalle

stieß er gegen den dort wartenden Pkw eines 45-jährigen Nackenheimers. Es entstand ein Schaden von 1500 Euro. Ohne sich um die Angelegenheit zu kümmern, entfernte sich der Radfahrer unerlaubt vom Unfallort. Er konnte in Zusammenarbeit der Polizei mit dem Geschädigten ermittelt werden.

V

g

sc

ei

D

se

d